



24 Horas, Osorno, 17-1-1983
Por 50 años de docencia:
690113



Joaquín Luco, Premio Nacional de Ciencias.

Homenaje a doctor Joaquín Luco

SANTIAGO, (ORBE).- El Pro-grama canciller de la Universidad Católica de Chile, Monseñor Jorge Medina Estévez; el decano de la Facultad de Ciencias Biológicas del plantel y vicepresidente de la Fundación Gildemeister, doctor Jorge Lewin y el presidente de la Sociedad de Biología de Chile, Norbel Galanti, entre otras altas autoridades, presidieron el homenaje que se rindió al Premio Nacional de Ciencias 1975, doctor Joaquín Luco, con motivo de haber cumplido 50 años como docente universitario.

En la oportunidad, se entregó al doctor Luco un volumen de archivo, preparado especialmente en su honor y que contiene trabajos científicos dedicados a él por investigadores de la Comunidad Científica Nacional.

El doctor Tito Ureta, editor de la revista "Archivos de Biología y Medicina Experimentales", al hacer uso de la palabra dijo: "Aquellos que escribieron lo han hecho a su manera, varios prefirieron describir una observación experimental; otro quiso contar la historia de su investigación; alguno aceptó el desafío de establecer una analogía entre su propio quehacer y las investigaciones de Luco. Muchos decidieron trascender el aporte restringido y pensar su línea de trabajo en términos de una revisión más general, aún algunos quisieron contarle a Joaquín Luco sus pensamientos sobre su disciplina. Son 38 contribuciones que ofrecidas a Luco, incrementan aún más su valor intrínseco".

AGRADECIMIENTO

Por su parte, el doctor Luco, al agradecer el homenaje señaló: "mi contribución en el afán del hombre por penetrar el misterio de dónde y el cómo está la vida, la he podido realizar en Chile gracias a que la Universidad Católica, la Fundación Gildemeister y la Sociedad de Biología, fueron entre otros, factores esenciales que detuvieron la actitud pasiva y egoísta que dominaba a nuestra sociedad a comienzos del siglo. Lo decían sin decirlo: dejemos que en otros lugares se realice el avance de la ciencia y nosotros aprovecharemos los resultados... mejor callar..."

Luego de relatar, con su característico humor, un viaje suyo a Tahiti, el doctor Luco se dirigió al Programa canciller de la Universidad para decirle: "quiero recordar que por más de medio siglo he compartido con esta universidad una sincera y emotiva colaboración. El mutuo bienquerer nunca estuvo ausente. El deseo de ser mejores fue nuestra norma. Asimismo, dirigió mensajes a la Fundación Gildemeister, a la Sociedad de Biología y al director de la revista.

Homenaje a doctor Joaquín Luco. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a doctor Joaquín Luco. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)